



9 Pièces

500 m²

Réf. 84311281

3 600 000 €

Grasse

Maison à vendre (06130)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette magnifique bastide d'environ 400 m2 avec une maison d'amis et un jardin d'environ 1,6 hectares dans un environnement paisible et calme. Cette propriété offre le charme incomparable d'une maison de style provençal, avec ses poutres apparentes et ses vastes espaces lumineux. La maison principale se compose au rez-de-chaussée d'un hall d'entrée, d'un grand salon avec cheminée, d'une bibliothèque, d'une salle à manger avec cuisine ouverte, d'une buanderie et de WC invités. À l'étage, vous trouverez la chambre principale avec son dressing, une salle de bain équipée d'une baignoire ...

Discover this magnificent property of around 400 m2 with a guest house and a garden of around 1.6 hectares in a peaceful setting. This property offers the incomparable charm of a Provencal-style house, with its exposed beams and spacious, light-filled rooms. On the ground floor, the main house comprises an entrance hall, a large living room with fireplace, a library, a dining room with open-plan kitchen, a utility room and guest WC. Upstairs, you'll find the master bedroom with its dressing room, a bathroom with a corner whirlpool bath and a shower/hammam. A second bedroom with dressing room ...

LUXURY BY BLUE

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

